

GUATEMALA

Delegada del comité de adolescencia –ALAPE- 2022-2023

Dra. Verónica Ceron

Presidente (a) Asociación Pediátrica de Guatemala 2,022 – 2,023

2,022: Dra. Perla Dubón

2,023: Dr. José Miguel Leal

Actividades realizadas 2022

En **septiembre** del año **2021** se logra el ingreso a la asociación pediátrica de Guatemala como Delegada ante la comisión de adolescencia.

En el **año 2022** inician a incluirse temas de adolescencia en los diferentes programas de educación médica continua en Guatemala de la asociación pediátrica de Guatemala. (Simposios, talleres, congresos) los cuales comparto a continuación:

Actividades realizadas 2022

Mes	Actividad	Dirigida a	Temas
Mayo	Capacitación	Pediatras de Guatemala	<p>“Adolescentes: ¿Y a mi quién y cómo me atienden? Abordaje integral del adolescente, en la consulta al pediatra. Expositor: Dr. Mauricio Scarpello, Argentina.</p> <p>Diversidad sexual en la adolescencia. “Mi hij@ dice es homosexual o género no binario...” Expositor: Dr. Nelson García Riart. Paraguay.</p>
Abril	Capacitación	Neumólogos, alergólogos de Guatemala	Consumo de drogas inhalantes en adolescentes; Abordaje integral
Septiembre	Gestión	ALAPE	VI CONFERENCIAS DE ACTUALIZACIÓN ALAPE, con la participación del comité de adolescencia
Noviembre	Talleres	Pediatras, padres, maestros y público en general	<p>¿Qué pasa con las adolescentes en Pandemia? Salud mental en adolescentes. Expositora: Dra. Zuleika Morillo, República Dominicana.</p> <p>Riesgo y adicciones a las nuevas tecnologías ¿Qué hacer cómo familias? Expositor: Silvestre del Río, Policía de menores. España.</p>

Actividad destacada 2,022

- **PARTICIPACIÓN** EN EL CONGRESO NACIONAL DE PEDIATRÍA DE GUATEMALA CON TALLERES PARA PADRES DE FAMILIA ENFOCADOS EN TEMAS DE ADOLESCENCIA.
- **CONFIRMACIÓN** VI CONFERENCIAS DE ACTUALIZACIÓN ALAPE, con la participación del comité de adolescencia, EN CONJUNTO CON EL LXIV CONGRESO NACIONAL DE PEDIATRÍA GUATEMALA 2,023 "*HACIA UN NUEVO ENFOQUE EN LA PRÁCTICA PEDIATRICA*" a realizarse del 27 al 30 de septiembre de 2023.

¡GRACIAS!
